
 

 

REQUERIMENTO N° 336 /10  
De Informações  

 
“Referente à entrega de Uniformes para 
as crianças da escola EMEFEI Profª. 
Maria M. G. Valente – Dª. Bininha”. 
 
 

Considerando-se ; que, este vereador esteve visitando o Conjunto 
Habitacional Roberto Romano onde foi abordado por diversas Senhoras que questionaram que 
não foram entregues os uniformes para as crianças da escola EMFEI Profª. Maria M. G. 
Valente – Dª. Bininha, e 

 

Considerando-se que, moradores da cidade procuraram este 
vereador para que providências fossem tomadas, 

 
 

 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1) O questionamento feito pelas senhoras procede? 
 
2) Diante os fatos relatados, a Administração Municipal pode, estudar a 

possibilidade de realizar a entrega dos uniformes? 
 
3) Se afirmativa a resposta, existe um prazo estimado para que ocorram as 

entregas? Qual seria? 
 
4) Caso não haja a possibilidade de realizar as entregas reivindicadas, favor 

relatar os motivos. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de maio de 2010. 

 

 
“JUCA” BORTOLUCCI 

- Vereador – 
 

 


